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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Jan Lehmann (SPD)

vom 16. Dezember 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 10. Januar 2022)

zum Thema:
Eine Frage der Perspektive: Herkunft der Berliner Richterinnen und Richter

und Antwort vom 17. Januar 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 21. Jan. 2022)



Senatsverwaltung für Justiz, Vielfalt
und Antidiskriminierung

Herrn Abgeordneten Jan Lehmann (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10513
vom 16. Dezember 2021
über Eine Frage der Perspektive: Herkunft der Berliner Richterinnen und Richter

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie
folgt:

1. Wie viele der Berliner Richterinnen und Richter sind im Gebiet der ehemaligen neuen
Bundesländer geboren?
2. Wie viele davon sind Frauen?
3. Wie viele weisen nach Definition des statististischen Bundesamtes einen Migrationshintergrund
auf?
Bitte jeweils Aufschlüsselung nach Besoldungsgruppe RX

Zu 1. bis 3.: Es erfolgt keine statistisch auswertbare Erfassung der abgefragten Pa-
rameter.

4. Ist der Beantwortung vonseiten des Senats noch etwas hinzuzufügen?

Zu 4.: Der Senat sieht von einer Ergänzung der vorherigen Ausführungen ab.

Berlin, den 17. Januar 2022

In Vertretung
Dr. Brückner
Senatsverwaltung für Justiz,
Vielfalt und Antidiskriminierung


